

令和3年度 六郷高等学校2年研修旅行

- 1 目的 秋田の歴史や伝統、文化、産業に触れ、地域社会に対する認識や理解を深め、郷土の発展に尽くそうとする実践的な態度と国際社会をたくましく生き抜く素地を養う。また、集団行動を通して相互の親睦を深め、今後の学校生活の充実に活かす。
- 2 訪問地 鹿角市・大館市・能代市・男鹿市・大湯村・秋田市
- 3 期日 11月10日(水)～11月12日(金)

史跡尾去沢鉱山（坑道見学・砂金堀体験）



道の駅かづの あんたらあ（きりたんぽづくり体験）



小坂鉄道レールパーク・康楽館・小坂鉱山事務所



曲げわっぱ体験



能代エナジウムパーク



なまはげ館・真山伝承館・真山神社



サンルーラル大潟（テーブルマナー講習会）



道の駅秋田港セリオン



【この研修旅行の思い出や、自分にプラスになったことは？】



- 時計をしっかり見て行動できた。
- 今まで知らなかった秋田の魅力を知れたこと。
- テーブルマナーをしっかり覚えることができた。
- テーブルマナーはいろいろ作法がおおくて大変な事がわかった。
- マナーなど実用的なことを学ぶことができた。
- クラスの友達と写真撮れたし、みんなで楽しく過ごせてよかった。
- より団結力が高まったと思う。
- 自分の住んでいる県で、こういう文化があるというのは知っているけど体験や経験したことがなかったのでばらばらと知っていたことを詳しく知ってわかるようになったので良かったと思いました。
- ホテルでみんなと楽しく過ごせたこと。
- 秋田の魅力が再度わかった。
- なまはげ館で久しぶりに体験できた。登場に驚いた。
- 友達との絆を深めることができた。
- 自分の知らない秋田の魅力を知ることができた。
- 秋田県に住んでいて知らなかった魅力も知ることができました
- 研修旅行前よりもクラスの絆がより深まったと思いました。
- 時間を守れるようになった。
- 今まで知らなかった秋田の魅力を見つけることができた。
- 初めて鉱山に行って空気を味わうことができました。
- クラスメイトや2学年のみんなとかけがえのない思い出を作ることができました。
- 県内の魅力を再確認できた。
- 秋田の知らない魅力に気づく事ができた。
- 県内でも行ったことがない場所などがいっぱいあり色々なところに行けてとてもいい経験になった。
- 秋田県のよさについて知ることが出来た。思い出になった。
- 体験したこと。
- 団体行動での気遣い
- 自分の知らない秋田の名所を知る事が出来た。
- 秋田の魅力について、自分が知らなかったことがたくさん知れたので良かった。やっぱり、「どこ」に行くかではなく「誰」と行くかが大事なんだなって思いました。
- テーブルマナー講座をしてわからないこともあったけど説明などを聞いてわかるようになったのでよかったと思います。
- 秋田の魅力をしれた。
- 知らないことなどをこの3日でたくさん知ることができた。
- クラスみんなの仲が良くなった！！！！
- 秋田県の魅力がすごく伝わった。
- 尾去沢鉱山で金の粒を見つけられたこと
- 今まで行ったことのない場所に行けた事。
- もっとクラスの仲が深まった。
- みんなと楽しめた。
- 小坂鉄道で機関車の写真を取れたこと。
- テーブルマナーで知らなかったことや食事の順番も知ることができたのでよかった
- コロナ禍のなか、研修旅行に行き楽しい思い出を作ることができとてもよかった。

